



UNVERKEHRT.DE

Politik und mehr aus Kalletal und Lippe

Der "repräsentative Kämmerer"

Kaum zu glauben, aber wahr....

Jens Hankemeier, Newcomer im Kämmerer-Job in Kalletal, kennt offizielle Auftritte beim vom Goethe-Institut organisierten internationalen Pasch-Kurs im Schloss Varenholz aus seiner Zeit als stellvertretender Bürgermeister der Gemeinde Kalletal. In dieser Funktion überbrachte er dort z. B. 2010 die Grüße von Rat und Verwaltung. Wer am 3. August 2016 den Nordlippischen Anzeiger (auch die Vlothoer Zeitung berichtete großformatig ein paar Tage zuvor) aufschlug, traute allerdings seinen Augen nicht: Nicht die ehrenamtlichen Bürgermeister Hartwig oder Kellmer überbrachten dort in diesem Jahr die Grüße, sondern der hauptamtliche Bürgermeister Hecker (Besoldungsgruppe B 3) erschien dort gemeinsam mit seinem neuen Kämmerer (laut Stellenausschreibung A 12).

Betriebsausflug des Verwaltungsvorstandes...???

unverkehrt.de freut sich, dass der nicht-gelernte Kämmerer sich in nur einem Monat so gut in die ungewohnte Materie eingearbeitet hat, dass er nun den Bürgermeister auch noch bei seinen repräsentativen Aufgaben unterstützt.

*Gerne möchten wir unseren Leserinnen und Lesern noch einmal die **Hintergrund-Informationen zum Thema Aufgaben des Bürgermeisters und der Stellvertreter** ans Herz legen. (ED12082016)*